
REQUERIMENTO N°                 DE 2016 
(Do Sr. Roberto Sales) 

 
 

 

Requer a realização de mesa redonda 
com visita técnica ao Porto do Açu, 
com a Comissão de Viação e 
Transportes - CVT, bem como os 
deputados federais e senadores do 
Estado do Rio de Janeiro e do 
Conselho da ZPE, para que se tenha 
conhecimento da localidade, a qual 
deve ser levada em consideração para 
a criação da Zona de Processamento e 
Exportação. 

 

 

 

 

Senhor Presidente, 

Nos termos do art. 255 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, 

requeiro a realização de mesa redonda com visita técnica ao Porto do Açu, dos 

membros da Comissão de Viação de Transportes, bem como os deputados federais e 

senadores do Estado do Rio de Janeiro e do Conselho da ZPE, quais sejam, Ministério 

do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior, Ministério da Integração Nacional, 

Casa Civil da Presidência da República, Ministério do Planejamento, Orçamento e 

Gestão, Ministério de Meio Ambiente e Ministério da Fazenda. 

 

JUSTIFICAÇÃO 

A visita técnica tem como objetivo o conhecimento das áreas que poderão 

contribuir para o desenvolvimento econômico e social das localidades próximas ao 

porto, trazendo benefícios não somente para o Estado, mas também para todo o país. 



A criação da Zona de Processamento de Exportação, sendo um distrito 

industrial instalado no município de São João da Barra, no Rio de Janeiro, no Porto de 

Açu, objetiva à atração de investimentos voltados para as exportações, bem com 

posicionar empresas nacionais em igualdade de condições com seus concorrentes 

localizados em outros países, que dispõem de mecanismos semelhantes, aumentar o 

valor agregado das exportações, difundir novas tecnologias e práticas mais modernas 

de gestão. 

Salienta-se que o Porto de Açu é conhecido como Superporto do Açu, 

caracteriza-se por ser o maior investimento em infraestrutura portuária da América. A 

instalação de uma ZPE, no Porto de Açu, demonstra-se relevante, pois irá colocar em 

evidência a magnitude de um investimento ainda não explorado em sua totalidade, 

trazendo mais empresas, divisas e oportunidades ao porto. 

Sendo assim, é de extrema relevância a participação na visita técnica de todos 

aqueles que foram indicados no presente requerimento.  

Por ser de extrema necessidade e oportunidade rogo aos nobres pares que 

aprovem o presente requerimento.   

 

Sala da Comissão, em         junho de 2016. 

 

 

Deputado ROBERTO SALES 

PRB/RJ 

 


